

Task Force gegen Hass und Hetze / Kompetenzzentrum gegen Extremismus, Nr. 1067

Halle 1, Standnummer: 1067

Abstract

Die Task Force gegen Hass und Hetze und das Kompetenzzentrum gegen Extremismus sind Stabsstellen innerhalb des Landeskriminalamtes Baden-Württemberg.

Nach außen tritt die Task Force gegen Hass und Hetze als Initiative Toleranz im Netz auf. Sie ist ein Zusammenschluss von Organisationen aus den Bereichen Bildung, Gesellschaft, Medien und Sicherheit in Baden-Württemberg. Ihre Aufgabe ist es, Bedrohungen im Zusammenhang mit Hass und Hetze zu erkennen und diesen mit geeigneten Maßnahmen entgegenzutreten.

Das Kompetenzzentrum gegen Extremismus bietet gemeinsam mit seinen Netzwerkpartnern einer breiten Zielgruppe Unterstützung und Beratung gegen religiös und politisch motivierten Extremismus an.



Institution Landeskriminalamt Baden-Württemberg

Anschrift Königstraße 19A
70173 Stuttgart

Webseite <https://www.initiative-toleranz-im-netz.de>
<https://www.konex-bw.de>

E-Mail STUTTGART.LKA.TASKFORCE-
HASSUNDHETZE@polizei.bwl.de

[Direkt zum Kongressprogramm >>>](#)